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東京都議会第４回定例会（12
月３ ~18 日）において都議会
公明党は活発に代表質問・一般
質問を行い、台風災害への対応
や都政の課題について論戦を展
開しました。【裏面に続く】
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第４回定例会特集

住
宅
損
壊
に
都
独
自
の
支
援

　
都
議
会
公
明
党
は
風
水
害
や
震

災
な
ど
災
害
の
種
類
に
応
じ
た
避

難
先
の
確
保
が
必
要
と
主
張
。
こ

れ
に
対
し
都
は
、
種
別
避
難
場
所

指
定
の
手
続
き
が
済
ん
で
い
る
の

は
区
市
町
村
の
約
半
数
で
あ
る
こ

と
を
明
ら
か
に
し
、
未
指
定
の
自

治
体
に
対
し
、
指
定
の
手
順
に
関

す
る
研
修
を
行
い
、
早
期
に
種
別

の
避
難
場
所
が
確
保
さ
れ
る
よ
う

支
援
す
る
考
え
を
示
し
ま
し
た
。

　
ま
た
都
は
、
非
常
勤
職
員
も
含

め
、
災
害
時
の
人
員
確
保
を
強
化

し
て
い
く
と
答
え
ま
し
た
。

避
難
所
の
体
制
を
強
化
せ
よ

　
台
風
19
号
で
は
都
内
河
川
で
甚

大
な
被
害
が
発
生
。
都
議
会
公
明

党
は
復
旧
に
全
力
を
あ
げ
る
よ
う

要
請
し
ま
し
た
。
こ
れ
に
対
し
小

池
知
事
は
、
都
議
会
公
明
党
か
ら

の
要
望
を
踏
ま
え
、
損
傷
し
た
河

川
の
来
年
の
出
水
期
前
ま
で
の
復

旧
や
護
岸
の
強
化
な
ど
35
項
目
の

対
策
を
取
り
ま
と
め
た
と
し
、

ソ
フ
ト
・
ハ
ー
ド

両
面
か
ら
施
策
に

取
り
組
む
と

答
え
ま
し
た
。

河
川
の
早
期
復
旧
な
ど
35
項
目

避難所に都営住宅活用時間ごとの災害時行動計画強化

ドクターヘリ導入へ

　水害時の避難場所として、都営住宅の上層階の空き住戸を活
用すべきと提案。都は水害の恐れのある地域では住民の安心確
保につながるとして、上層階にある集会室の活用や、建て替え
時にあわせて上層階に集会室を設置するなど、地元区からの相
談に応じながら対応していく考えを明らかにしました。

　災害時を想定して事前行動を時系列で明確にしておくタイム
ラインは対策として有効。都議会公明党は、被害が発生した多
摩川でもタイムラインを策定すべきと訴えました。都は国や関
係自治体でつくる検討会で来年の出水期までに策定する方向で
あり、より実効性あるものにするよう取り組むと答えました。

　
都
議
会
公
明
党
は
救
急
災
害
医

療
に
役
立
つ
ド
ク
タ
ー
ヘ
リ
の
導

入
を
提
案
し
、
小
池
知
事
は
関
係

団
体
と
議
論
の
上
、
導
入
に
向
け

て
検
討
し
て
い
く
考
え
を
示
し
ま

し
た
。
都
は
現
在
、
東
京
消
防
庁

と
連
携
し
、
東
京
型
ド
ク
タ
ー
ヘ

リ
を
多
摩
や
島
し
ょ
地
域
の
救
急

搬
送
に
運
用
し
て
い
ま
す
が
、
全

国
的
に
展
開
さ
れ
て
い
る
小
型
の

ド
ク
タ
ー
ヘ
リ
は
機
動
力
が
高
く
、

さ
ら
に
効
率
的
な
救
急
災
害
医
療

体
制
の
強
化
に
つ
な
が
り
ま
す
。

　
強
風
や
浸
水
に
よ
る
被
害
を
受

け
た
被
災
住
宅
に
つ
い
て
都
は
、

都
議
会
公
明
党
の
要
請
を
受
け
て
、

国
の
支
援
対
象
と
な
ら
な
い
一
部

損
壊
住
宅
に
も
都
独
自
の
支
援
を

す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。こ
れ
に
つ

い
て
都
議
会
公
明
党
は
、
修
理
代

金
を
支
払
い
済
み
の
場
合
も
支
援

対
象
に
す
る
よ
う
要
請
。
小
池
知

事
は
、
支
払
い
済
み
の
た
め
国
の

支
援
を
受
け
ら
れ
な
か
っ
た
工
事

も
対
象
と
す
る
と
答
え
ま
し
た
。

 © kelly marken - stock.ad
obe.com
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か と う ま さ ゆ き
都議会議員



ラグビーが
できる場の確保を

若者の
SNS相談体制の強化を

東京マラソンの都民
参加の機会を拡大

東京マラソンの参加機会を拡大
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多
胎
児
を
育
て
る

家
庭
へ
の
支
援
を

　
双
子
や
三
つ
子
な
ど
の
多
胎

児
を
育
て
る
家
庭
に
対
し
て
局

横
断
的
な
連
携
を
図
り
、
総
合

的
に
支
援
策
を
講
じ
る
よ
う
求

め
ま
し
た
。

　
小
池
知
事
は
「
関
連
す
る
各

部
門
が
強
固
に
連
携
し
支
援
策

を
検
討
し
着
手
で
き
る
も
の
か

ら
迅
速
に
事
業
化
を
図
っ
て
い

く
」「
し
っ
か
り
と
支
援
で
き

る
よ
う
、
訪
問
型
の
サ
ー
ビ
ス

を
更
に
充
実
さ
せ
、
支
援
す
る

環
境
の
整
備
を
全
力
で
進
め
て

い
く
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

宅
配
ボ
ッ
ク
ス

設
置
の
促
進
を

　
都
議
会
公
明
党
が
か
ね
て
か

ら
取
り
組
ん
で
い
る
宅
配
ボ
ッ

ク
ス
設
置
促
進
に
つ
い
て
都
営

住
宅
や
都
営
地
下
鉄
駅
へ
の
設

置
を
要
望
。
関
係
局
よ
り
「
複

数
の
都
営
住
宅
で
の
試
行
的
な

設
置
に
つ
い
て
具
体
的
な
場
所

の
選
定
等
、
手
続
き
に
係
る
検

討
を
進
め
る
」「
駅
構
内
の
ス

ペ
ー
ス
を
有
効
に
活
用
し
、
宅

配
ボ
ッ
ク
ス
等
の
設
置
拡
大
を

図
っ
て
い
く
」
と
の
答
弁
が
あ

り
ま
し
た
。

都営住宅の
　　募集改善を
　都議会公明党は、応募割れしている地
域においては、家族向け住戸について単
身者の応募の道を開き、応募がない住戸
などの募集では抽選ではなくいつでも応
募できる工夫をすべきと提案。
　都は「単身者など少人数世帯向けに募
集する戸数の増加、都民が住宅を必要と
する時に速やかに入居できるよう募集方
法を改善していく」と答弁しました。

交
通
混
雑
緩
和
に
協
力
す
る

中
小
企
業
を
支
援

　
東
京
２
０
２
０
大
会
の
交
通
混
雑
対
策

と
し
て
行
わ
れ
る
「
交
通
需
要
マ
ネ
ジ
メ

ン
ト
」（
Ｔ
Ｄ
Ｍ
）
で
は
、企
業
に
ス
ム
ー

ズ
ビ
ズ
や
テ
レ
ワ
ー
ク
、
計
画
的
な
休
業

の
協
力
を
得
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。
都
議

会
公
明
党
は
、
特
に
中
小
企
業
が
そ
の
取

り
組
み
を
進
め
ら
れ
る
よ
う
財
政
的
な
支

援
を
と
提
案
。
都
は
負
担
軽
減
の
た
め
経

費
の
助
成
措
置
を
行
う
と
答
え
ま
し
た
。

被
災
地
応
援
ツ
ア
ー
の

継
続
実
施
を

　
都
議
会
公
明
党
が
提
案
し

継
続
実
施
さ
れ
て
い
る
福
島
県

へ
の
被
災
地
応
援
ツ
ア
ー
に
つ
い
て
、
福

島
県
内
の
経
済
と
住
民
生
活
回
復
の
足
が

か
り
を
築
く
た
め
に
も
令
和
２
年
度
も
実

施
す
べ
き
と
主
張
。

　
都
は
「
福
島
県
の
観
光
を
取
り
巻
く
状

況
や
現
地
の
要
望
を
十
分
に
踏
ま
え
、
支

援
を
検
討
し
て
い
く
」
と
答
え
ま
し
た
。

がんゲノム医療の
進展に貢献を

　「がんゲノム医療」について都議会公
明党は、首都・東京のポテンシャルを発
揮して進展に協力するとともに、都立病
院でもゲノム医療のネットワーク構築に
積極的に対応すべきと質問。小池知事は、
都のがんポータルサイトで情報発信し、
都立駒込病院や多摩総合医療センターで
進展に貢献していく考えを示しました。

都営住宅を活用した
就労支援を拡大

　都はチャレンジネット事業で都営住宅を
活用して介護職の資格取得中の住まいの提
供を実施していますが、都議会公明党は
対象を介護職以外にも広げ数も
拡大すべきと提案。
　都は「今後、提供戸数
を拡大し、対象を介護職
以外にも広げる」と
答えました。

　都議会公明党は、ラグビーワールド
カップのレガシーとしてラグビーができ
る場の確保に取り組むよう提案。
　都は「民間企業や大学、都立高校をは
じめとする教育機関が所有している施設
を都民が気軽にラグビーに取り組める場
所として活用できるよう区市町村とも連
携し取り組んでいく」と答えました。

　都議会公明党が推進し、ＳＮＳを活用
したネットトラブルや自殺防止の相談体
制が整備されてきていますが、都の若者
総合相談「若ナビα」においてもＳＮＳ
相談を実施すべきと提案。
　都は「若ナビαをより一層活用いただ
けるようＳＮＳを活用した相談について
検討を進めていく」と答弁しました。

　都議会公明党は、毎年、
東京マラソンの申し込みをしても
落選が続いている方も多くいることを
指摘し、連続落選者に配慮した仕組みを
講じるべきと提案。
　都からは「2020 大会から定員千人の
都民エントリー枠を創設。３年連続で落
選した方に2023大会から特別抽選を実
施する」と答弁がありました。

双子・三つ子等の多胎児支援充実を


